

PROGRAMA DE GOBIERNO DEL MUNICIPIO BOLIVARIANO ANDRES MATA.

AÑOS 2013-2017

ALFREDO VELOZ

CANDIDATO A CONCEJAL LISTA.

## PRÓLOGO AL PROGRAMA DE GOBIERNO BOLIVARIANO DEL MUNICIPIO ANDRÉS MATA Plan de la Patria 2013-2017

Al pueblo de Andrés Mata, mi querido municipio enclavado en el corazón de mi Estado Sucre, encomendándome en primer lugar a Dios Todopoderoso, al espíritu de mi Comandante Supremo y Eterno Hugo Chávez Frías. Les manifiesto mi agradecimiento a toda esta gente hermosa que ha creído en mi, que me han brindado su apoyo, su confianza, su amor, a ellos les ratifico mi disposición de continuar luchando hasta alcanzar la reivindicación que nuestra gente se merece. Por esta y muchas razones acepto este reto a continuar impulsando este proyecto revolucionario desde la cámara municipal, legado de Nuestro Comandante Eterno.

Mi propuesta está enmarcada en lo siguiente:

- Apoyar e impulsar el proyecto socialista que propuso Hugo Chávez y que está ejecutando Nuestro Presidente Nicolás Maduro.
- 2. Impulsar desde el seno de la Cámara el Parlamentarismo de Calle, garantizando que sea el pueblo como protagonista de este proceso quien tenga el poder de decisión, como lo establece Nuestra Carta Magna, que es parte del Legado de Nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez, "dentro de la constitución todo, fuera de ella nada".
- 3. Contribuir con la organización del pueblo, para fortalecer el poder popular en la conformación de las comunas.
- 4. Impulsar desde el seno de la Cámara Municipal el ordenamiento legal, con una ordenanza que este adecuada a los nuevos tiempos, donde se le dé mayor participación al pueblo en la toma de decisiones.

- Garantizar que los recursos económicos aprobados no sean desviados para fines y propósitos distintos a los que originalmente fueron orientados o concebidos.
- 6. Promover actividades deportivas y culturales que garanticen el sano esparcimiento, en aras de contribuir con el rescate de los valores éticos y morales de nuestra sociedad, sobre todo prestando especial atención a la juventud de nuestro municipio, ya que representa el semillero de la patria y es en ella donde debemos concentrar nuestros mayores esfuerzos en la formación del hombre nuevo y la mujer nueva, como lo dijo nuestro camarada Ernesto "CHE" Guevara, el Revolucionario universal.
- 7. Darle un verdadero impulso a un mejor modo de vida a nuestra gente como nos dijo nuestro Comandante Eterno Hugo Chávez, con aquella frase de "vivir viviendo", garantizando que todos los servicios en materia de Salud, vivienda, educación, agua, luz, vialidad, aseo, pensiones a nuestros abuelos, transporte público, entre otros, funcionen y que nuestra población se sienta a gusto y atendida de manera integral con todo los servicios prestados.
- 8. En el sector productivo es necesario y de manera imperativa darle un verdadero impulso garantizándole a nuestros productores agrícolas el apoyo técnico y económico a tiempo, garantizando así una mejor producción, y mayores beneficios para nuestros productores y campesinos. De igual manera darle el apoyo necesario para que se agrupen en los diferentes frentes de productores que existen en la geografía municipal y puedan optar a cualquier mejora integral de manera directa entre productores e instituciones públicas y privadas.